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令和６年度八頭町教育委員会　６月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和６年６月２４日（月）午後１時３０分～午後１時５５分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、小林委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・東部総体が開催され、八頭中学校各部が活躍した。 
 
議案  
議案第１号　八頭町フリースクール等利用料助成事業補助金交付要綱の  

一部改正について  
･実状にあわせて改正するもの。 

・全委員一致で承認した。 

 
その他  
・子ども達の活躍について（令和６年東部総体結果） 
・「令和７年八頭町はたちのつどい」について 
　昨年と同様に行う。６月末まで実行委員を募集している。 
・第１６回森下広一杯　八頭町マラソン大会について 
　先日、第１回実行委員会を開催し、１０月１４日（スポーツの日）に決定した。 
　昨年との変更は参加料とモノタグ。参加料は一般２５００円とした。他のマラソン大  
会より安かったことや物価高もあり昨年より５００円アップした。また、今年はアスリート 
ビブスやモノタグを郵送することとなった。これまでの物は事前に郵送できなかった 
が、モノタグは郵送でき、回収の必要もない。 

（委員）小中高校生は１０００円か。 
（課長）町内は無料。町外は１０００円だが、参加者は少ない。 
・鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会並びに研究大会の参加について 
・教育委員会保育所訪問について 
　保育所訪問の後に、８月定例教育委員会を行う。 

　 
　【補足・委員意見等】 
　（委員）コウノトリが日田にもよく来ている。 
　（教育長）野球場の３羽はドローンで確認した。 
（課長）３羽とも順調に成長しており、７月９日に足環をつける予定。八頭高校の母鳥

は事故で亡くなったが、子は成長しており巣立ちは近いようだ。 
　（委員）さらに巣が増えたらどうなる。 
　（課長）どうにもできないが、縄張りがあるので巣は離れた所にすると思う。 


